



## Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena), Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN) y Rosario Robles (Exfuncionaria)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Mesa de debate sobre discusión del Presupuesto de Egresos 2025.

“Estamos hablando de un ajuste aproximadamente de 30 mil millones de pesos, ¿quiénes están teniendo de alguna forma este reajuste?, las universidades por supuesto, la UNAM recupera su presupuesto y hay un incremento nominal interesante, estamos hablando de 18 mil millones de pesos reasignados a todas las universidades”, argumentó **Arturo Ávila**.

“Los cambios que termina haciendo la Cámara de Diputados son menores, por supuesto que 30 mil millones de pesos es mucho dinero para mí, para ti, es un dinero que nunca vas a ver junto, pero en términos presupuestales es nada, nada es menos de nada. La Cámara es la responsable de aprobar el Presupuesto, no es un Presupuesto del Ejecutivo, es un Presupuesto del Estado Mexicano porque trae metido ahí recursos del Gobierno Federal, pero también participaciones y aportaciones”, aseveró **Damián Zepeda**.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1ywYf9F6rO-0VnnoU?e=jfSmdi](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1ywYf9F6rO-0VnnoU?e=jfSmdi)